



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

25 novembre

## « Journée Internationale de lutte contre les violences faites aux femmes »

Notre démarche maçonnique doit contribuer à un monde meilleur, plus juste, dans lequel la dignité humaine est une exigence absolue. Fortes de notre engagement, nous ne pouvons pas rester silencieuses devant les atrocités du 7 octobre commises, entre autres, sur des femmes. En ce jour, ce combat fait partie de nos priorités.

La torture, le viol, le massacre collectif, et autres atrocités innommables, perpétrés par des terroristes barbares, ne peuvent pas être passés sous silence. Nous, Franc-Maçonnnes de la Grande Loge Féminine de France, entendons les dénoncer avec force. C'est ce que nous dicte notre conscience de Franc-Maçonnnes.

Les témoignages hélas documentés des horreurs subies par les femmes en Israël le 7 octobre dernier sont déjà nombreux et font l'objet d'enquêtes minutieuses.

N'oublions pas que les femmes sont toujours les premières victimes des conflits et de toutes les guerres de par le monde.

**CONTACT**

*communication@glff.org*

Paris, le 25 novembre 2023

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE